

semacam ini terjadi tidak sekali saja melainkan berulang-ulang dan sudah menjadi hal yang biasa dalam bertransaksi di warung kopi walaupun yang membayar dengan sistem bon ini orangnya ya itu-itulah saja.

Keadaan semakin ekonomi masyarakat semakin bertambah parah setelah Indonesia mengalami krisis moneter tahun 1997/1998, setelah krisis ini kurs konversi nilai tukar mata uang rupiah selalu menurun, hal inilah yang menjadikan para pedagang tidak bisa merasa tenang, karena barang dagangannya harga selalu naik tidak pernah turun, kalau harganya masih tetap biasanya berat barang dalam kemasan dikurangi. Tidak jarang terjadi para pedagang belanja barang dagangannya harganya naik yang tidak diketahui oleh pedagang warung kopi sebelumnya.

Tradisi bon di warung kopi sudah menjamur, dan hampir seluruh warung kopi yang didirikan di kampung-kampung pasti menerapkan sistem bon, sistem bon terjadi dikarenakan pada saat itu pembeli tidak membawa uang akan tetapi mempunyai keinginan untuk meminum kopi di warung kopi, maka terjadilah sistem bon tersebut. Pada umumnya pembeli membayar bon di warung kopi sesuai dengan apa yg diminta sewaktu bon di awal, akan tetapi sistem pembayaran bon antara warung kopi Cahyo dengan warung kopi yang lainnya berbeda dikarenakan harga kopi yang dibeli di tengkulak itu mengalami kenaikan harga.

Dalam keadaan yang demikian pedagang warung kopi dengan terpaksa menerapkan kebijakan sepihak yaitu menaikkan harga jual. Kenaikan harga jual ini juga berlaku bagi pembeli yang pembayarannya memakai

secara umum. Selanjutnya dilakukan analisis terhadap sumber-sumber atau literatur yang diperoleh sebelumnya.

Dengan demikian maksud analisis deskriptif dalam penulisan ini yaitu metode penulisan yang berusaha menggambarkan praktik jual beli minuman kopi dengan sistem bon di warung kopi Cahyo Jagir Surabaya sesuai dengan keadaan yang sebenarnya, kemudian ditinjau dengan sudut pandang hukum Islam.

Metode pembahasan yang dipakai adalah induksi merupakan metode yang digunakan untuk mengemukakan fakta-fakta atau kenyataan dari hasil penelitian di warung kopi Cahyo Jagir Surabaya.

I. Sistematika Pembahasan

Penulis ingin membahas lebih lanjut dari permasalahan yang akan dibahas, maka penulis akan menjelaskan sistematika penulisannya terlebih dahulu, agar penulisan skripsi ini tertulis dengan baik dan sistematis, sehingga mudah untuk dimengerti dan dipahami oleh pembaca.

Adapun pembahasan ini dibagi menjadi lima bab pembahasan, yang antara lain :

Pada bab I pendahuluan dalam bab ini penulis membagi ke dalam enam sub bab pembahasan, sub bab A adalah latar belakang masalah yang menguraikan tentang alasan-alasan dari masalah penelitian, sub bab B membahas identifikasi dan batasan masalah yang berisi tentang identifikasi permasalahan beserta batasan yang akan dilakukan oleh peneliti, sub bab C adalah rumusan masalah yang berisi tentang rumusan masalah yang akan

dibahas dalam penulisan skripsi ini, sub bab D membahas kajian pustaka berisikan landasan teori yang akan dipakai dalam penulisan skripsi ini, sub bab E. membahas tentang tujuan penelitian yang berisi tujuan dari penelitian dan hasil apa yang ingin dicapai, sub bab F. membahas kegunaan hasil penelitian adalah manfaat penelitian, subbab G. Membahas Definisi Operasional penjelasan definisi dari variabel yang akan dipilih oleh peneliti hal ini bisa dipakai alasan pembeda bila suatu saat nanti ada peneliti yang judulnya sama tetapi definisi operasionalnya berbeda itu masih dibenarkan, subbab H membahas tentang metode penelitian adalah metode penelitian, yang metodenya memakai yuridis normatif yaitu penelitian hukum doktriner, juga disebut sebagai penelitian perpustakaan atau studi dokumen, subbab I berisikan sistematika penulisan.

Pada bab II berisi tentang landasan yang membahas tentang *bay' bi thaman ājil* dalam jual beli, dasar hukum jual beli tentang *bay' bi thaman ājil*, rukun dan syarat jual beli tentang *bay' bi thaman ājil*, macam-macam jual beli tentang *bay' bi thaman ājil*.

Pada bab III Membahas tentang pelaksanaan jual beli minuman kopi di warung kopi Cahyo Jagir meliputi, gambaran umum kampung Jagir Wonokromo Surabaya, pedagang warung kopi Cahyo di Jagir Surabaya, praktik jual beli minuman kopi dengan sistem bon di warung kopi Cahyo Jagir, proses penjualan, serta akibat jual beli minuman kopi dengan sistem bon di warung kopi Cahyo Jagir Surabaya.

